PERIÓDICO PÁGINA



FECHA

21-02-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



La Comisión de Justicia de Morena inicia proceso de revisión tras afiliación de Yunes Márquez

El exmilitante del PAN no se ha referido sobre el rechazo por los morenistas de Veracruz tras el anuncio de su afiliación





El senador electo denunció persecución política en su contra (X/@MYunezMarquez)

El rompimiento de Morena viene desde adentro y por un exmilitante del PAN. La mañana de este jueves, la gobernadora de Veracruz, **Rocío Nahle**, compartió que **la Comisión de Honestidad y Justicia del partido guinda inició un proceso** de revisión sobre la **afiliación de Miguel Ángel Yunes Márquez**, exmilitante de Acción Nacional, que por haber ofrecido la mayoría en el Senado con su voto es cobijado por toda la bancada.

Supuestamente fue Luisa María Alcalde, lideresa nacional de Morena, quien informó sobre el análisis que iniciaron contra el trámite de Yunes Márquez, quien además de pertenecer a un partido de oposición **fue ampliamente criticado por morenistas, por los malos gobiernos de sus familiares, actos de corrupción y de nepotismo**.

"De acuerdo a la petición que hicimos Diputados Federales; Diputados Locales; Senadora, Comité Estatal de morena de Veracruz y una servidora, me ha informado Luisa María Alcalde que la comisión de honestidad y justicia del Morena inició el proceso de revisión", escribió en su cuenta oficial de X.

<u>La Comisión de Justicia de Morena inicia proceso de revisión tras afiliación de Yunes Márquez</u> - Infobae